

CONFERENCES HISTORIQUES

DE MAISONS-LAFFITTE



« Quand New-York s'appelait Angoulême... » Par Florent GAILLARD

historien, directeur des Archives d'Angoulême, Professeur spécialisé dans l'Histoire des institutions.

> Samedi 19 mars 2022 à 15h Salle Freddy Leroux avenue Desaix

Angoulême est une vieille ville, bâtie au sommet d'une roche en pain de sucre qui domine les prairies où se roule la Charente" écrivait Balzac dans les Illusions Perdues.

Mais Angoulême conserve aussi derrière ces façades des secrets, des histoires merveilleuses comme celle presque rocambolesque qui l'attache à l'une des plus grandes villes du monde.

François Ier, dernier comte de cette ville avait envoyé en 1524 un navigateur Verrazzano à la découverte d'un passage plus rapide pour rejoindre les Indes afin de concurrencer ses voisins espagnols et portugais. Ce génie des mers aurait ainsi découvert le site de New York et appelé ce lieu du nom du roi de France : François d'Angoulême...T

Totalement oubliée cette incroyable et extraordinaire histoire fut relevée bien plus tard au XXe siècle par l'historien Jacques Habert qui y consacra de savants travaux.

Conférence du samedi 19 mars 2022 à 15h : New York/ Angoulême
Nom(s) et prénom(s) :
Ci-joint chèque de :Euros - soit : Euros X personne(s)
 Plein tarif: 12 Euros Tarif réduit: <u>5 Euros</u> (« Amis du château », ou membres des sociétés historiques des Yvelines, ou étudiants)

A envoyer à : SACM 89 rue de la Muette – 78600 Maisons-Laffitte **Ou à régler directement sur notre site : www.amisduchateau.fr**